

Goblog

"AIPDA Udin Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System (DDS);: Himbauan Damai dan Peringatan Terhadap Tindak Pidana"

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Nov 17, 2023 - 14:18



SUKABUMI - Pada hari Jum'at, 17 November 2023, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA Udin, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kp. Cisandehilir Rt 022/07 Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan silaturahmi ini, AIPDA Udin bertemu dengan Sdr Amat dan masyarakat Desa Mekarjaya. Selain mempererat tali kebersamaan, Bhabinkamtibmas juga memberikan sejumlah himbauan kepada warga:

1. **Mempertahankan Kondusifitas Menuju Pemilu 2024** AIPDA Udin menghimbau agar masyarakat tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain, khususnya menjelang tahun politik 2024. Himbauan ini dimaksudkan untuk menciptakan suasana pemilu yang damai.
2. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Penjualan Orang** Masyarakat diminta untuk mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Bhabinkamtibmas memberikan peringatan agar warga tidak terjebak dalam praktik kejahatan semacam itu.
3. **Pencegahan Pembakaran Lahan Pertanian** Warga diingatkan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran, karena selain merugikan lingkungan hidup dengan pencemaran udara, tindakan ini juga dapat dipidanakan. Himbauan ini sebagai langkah preventif dalam menjaga kelestarian lingkungan.
4. **Keterlibatan Warga dalam Pencegahan Kegiatan Menyimpang** AIPDA Udin mendorong warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Keterlibatan warga dianggap penting dalam mencegah potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh AIPDA Udin ini tidak hanya menjadi wadah silaturahmi, tetapi juga sarana efektif dalam menyampaikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Hal ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di Desa Mekarjaya.